

Alias 'Iván Márquez' señaló que el país está cansado del derramamiento de sangre.

Este martes el negociador de las Farc, alias 'Iván Márquez', señaló que apoya la propuesta de Álvaro Leyva de un cese al fuego y una tregua bilateral verificada por una comisión internacional.

«Seguramente el país está de acuerdo con el ex ministro Leyva Durán. Hay que parar el desangre nacional, y más cuando se está en un diálogo de paz. Por eso es imperativo salir de la vorágine que obliga a que los colombianos de estratos bajos se maten entre sí para que los de los estratos altos vivan bien», dijo Márquez al señalar que el país está cansado del derramamiento de sangre y el Gobierno debe ser consciente de eso.

Márquez señaló que para el grupo guerrillero “un alto al fuego implica un esfuerzo demasiado grande”, pero son conscientes de que es un paso importante para demostrar la voluntad de paz de cada una de las partes.

Finalmente, el jefe guerrillero manifestó que “el país nacional puede contar con las Farc si la necesidad para aclimatar el diálogo de paz y el entendimiento pasa por una tregua bilateral, un armisticio. Vale la pena que los adversarios de la propuesta dejen a un lado su inocua vanidad en aras de la tranquilidad y la concordia del país”.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-405659-farc-apoya-propuesta-de-alvaro-leyva-de-una-tregua-bilateral-ver>